Dahlheim

Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

10 Jahre Arbeitskreis Spielplatz

Seit über 10 Jahren gibt es bereits den "Arbeitskreis Spielplatz". Im Frühjahr 1993 wurde diese Gruppe während einer Bürgerversammlung im Gasthaus "Zum grünen Tal" in Dahlheim gegründet. Der genaue Termin dieser Bürgerversammlung ist leider nicht bekannt. Einberufen wurde diese Bürgerversammlung zwecks Bürgerbefragung in Sachen "Dorfplatz". In dieser Versammlung wurde bekannt gegeben, dass der Spielplatz in Dahlheim erneuert werden soll. Aus der Versammlung heraus hat man sich entschieden mit Ideen an der Planung des Spielplatzes mitzuwirken. Die Gründungsmitglieder waren Regina Hempel, Michael Landefeld, Elke Lindemann und Volker Kullmann.

Nach einigen Beratungen und Besichtigungen von anderen Spielplätzen wurden Gestaltungs- und Änderungswünsche an Herrn Sedler (Gemeinde Staufenberg) heran getragen und auch umgesetzt. Hierzu zählten das Aufstellen der Sitzgruppe im Schatten der Bäume, das Anbringen einer Kleinkinderschaukel, das Entfernen der Obstbäume und das entfernte Aufstellen des Müllbehältern zu den Sitzgruppen und Spielgeräten wegen der Wespenstichgefahr und vieles mehr. Hervorzuheben ist die sehr gute Zusammenarbeit und Kooperationsbereitschaft

mit Herrn Sedler und dem Bauhof.

Am 21. August 1994 organisierte der Arbeitskreis die Einweihungsfeier des neuen Spielplatzes. Mit ca. 30 Kindern und noch mehr Erwachsenen erhielt der Spielplatz ein gebührendes Fest. Zu den Ehrengästen an dieser Feier zählten Herr August Schwanz (Bürgermeister Staufenberg), Siegfried Bönsch (Bürgermeister Uschlag/Dahlheim) und Familie Kirk (Bauamtsleiter Gemeinde Staufenberg) als Vertretung für den Herrn Thieme (Gemeindedirektor).

In den ersten Jahren organisierte der Arbeitskreis Reinigungsaktionen auf dem Spielplatz, mähte den Rasen, schnitt die Hecken und versorgte die Holzgeräte und den Zaun mit neuen Farbanstrichen. Um die Pflege kümmert sich jetzt vertraglich der Friedhofsverein. Der größere Teil seiner Aktivität lag aber bei der Organisation von Kinderfesten. 9 Spielplatzfeste, 1 Kinder-Olympiade auf dem Bolzplatz, 9 Laternenumzüge zum Martinstag und 8 Nikolausnachmittage wurden veranstaltet.

Das Spielplatzfest ist für die Altersgruppe bis 10 Jahren zugeschnitten. Mit Kaffee und Kuchen zum Nulltarif wurde jedes Fest eingeläutet. in den letzten Jahren wurde noch zusätzlich Bratwurst vom Grill angeboten. Bier und andere alkoholische Getränke gab es während des Festes nie, denn

hier waren sich alle einig: Alkohol gehört auf keinen Spielplatz.

Der jährliche Laternenumzug mit Laternen und Fackeln führt durch die Straßen von Dahlheim. In den letzten Jahren fanden die Umzüge unter der Schirmherrschaft der Dahlheimer Jugendfeuerwehr statt. Einen herzlichen Dank hierfür. Zum Abschluß des Laternenumzuges gibt es eine kleine Überraschung für die Kinder und Getränke und Glühwein

Auch der Nikolausnachmittag im Dahlheimer Feuerwehrgerätehaus startet mit Kaffee und Kuchen zum Nulltarif. Hierzu sind alle "Dahlheimer Kinder" unter zehn Jahren eingeladen worden. Ein "echter" Nikolaus hat in dieser Runde Geschenke an unsere Kleinen verteilt. Ein Weihnachtslied oder ein Gedicht waren allerdings fast immer ein Muss -

fast immer, schließlich ist der Nikolaus ein ganz lieber.

Die erste Dahlheimer Kinderolympiade fand im Jahr 2000 im Stil von "Spiel ohne Grenzen" auf dem Dahlheimer Bolzplatz statt. Trotz einer Wettkampfauswertung ist jedes Kind mit mindestens einer Medaille, einer Urkunde und einem Preis nach Hause gegangen. Für die Kinder war dieses ein Riesenspass. Leider waren zu dieser Veranstaltung kaum Eltern anwesend. Zu diesem Fest ist der "Dahlheimer Becher" entworfen und hergestellt worden. Die nächste Kinderolymplade soll nächstes Jahr (2004) veranstaltet werden.

Zur Zeit arbeiten folgende Mitglieder aktiv im "Arbeitskreis Spielplatz" mit: Elke Lindemann, Sandra & Dirk Witzel, Nicole & Ulrich Heere, Dinah Kaiser, Ute Rinke, Michael Stephan (temp.) und Regina & Volker

Kullmann.

Zum Schluss noch einen herzlichen Dank für die vielen Spenden der Festgäste, die schmackhaften Kuchen- und Kaffeespenden, die Spende des "Organisationsteams Straßenfest" (Neue Gruppe), die Unterstützung mittels Sachspenden durch die ortsansässigen Banken (Volksund Raiffeisenbank und Sparkasse) und vor allem die großzügigen Spenden der "Dahlheimer Spätlese". Vielen Dank.

Quelle: Wittich-Verlag (Mitteilungsblatt der Gemeinde Staufenberg) 18.07.2003